

REGENERACION

SEMANARIO INDEPENDIENTE

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
Ramón y Cajal, 9, principal

Precios de suscripción:
Crevillente, un mes: 0'50 pesetas
Fuera, un trimestre 2'00 »
Extranjero » 3'20 »

Número suelto, 10 céntimos

No se devuelven los originales

AÑO II

CREVILLENTE 9 DICIEMBRE 1923

NÚM. 81

La recaudación del mes de Noviembre

A la ligera, porque ya los comentarios serían los mismos que los que hicimos para la recaudación del mes de Octubre, vamos a dar la cifra que se obtuvo por el contingente de consumos.

Se han recaudado pesetas 12.572'43.

Se demuestra nuevamente el abandono en que se tuvo la administración de Crevillente y del que son responsables todos los monterillas que en mala hora hemos soportado. He aquí la recaudación que éstos consiguieron en el mismo mes de los años últimos.

Año 1916.	2.801'70 Ptas.
Año 1918.	4.020'60 »
Año 1919.	3.662'63 »
Año 1920.	4.373'24 »
Año 1921.	3.828'94 »
Año 1922.	4.657'26 »

Encarecemos a nuestras autoridades, puesto que de lo contrario no cumpliríamos como ciudadanos que investiguen las causas de esta diferencia pasmosa en la recaudación, y que nos quiten la pesadilla de que los alcaldes que como Antonio Polo, señor Villalba y otros fracasados estrepitosamente, intenten nuevamente administrar, pues solo queremos que seamos medidos con mayor escrupulosidad en todo cuanto evidencie nuestros derechos y nuestros deberes.

Va prolongándose el plazo de la inspección, y de esperar es que lo antes posible se cumpla tan sacrosanta depuración en la que, aparejada con la responsabilidad de los funestos cáctiques, va la vindicación de nuestro pueblo.

A la mujer

Mujer, ha sido mi madre, quien prodigó su cariño colmándome de caricias cuando aún era yo un niño.

Mujer, ha sido mi novia, aquél ser idolatrado que me forjaba caprichos de un bello ideal soñado.

Mujer, es el ser divino, la imagen bella por quien, mis versos van suspirados una vez, otra, y cien.

Mujer, es la que yo adore, la que será mi mujer; la que en sus brazos yo pose henchido de gran placer.

Por eso lector, no extrañes que yo siempre a la mujer tribute grandes elogios, pues ella es todo a mi ver.

José María Lucas

FRANCISCO PÍ Y MARGALL

XXIII aniversario

Pasó ya ¡ay! desgraciadamente para la vieja España, aquella época felicísima, espiritual y soñadora, en la que los hombres, al profesar un Ideal, lo hacían con la Fé del convencido y sacrificaban por El, su libertad, su fortuna y su vida.

Horas románticas, cuyo recuerdo llena nuestra alma de un éxtasis de admiración, a la memoria de aquellos patriotas que tan intensamente laboraron por el engrandecimiento de nuestro país, ofrendando a la Patria, el tesoro incalculable de su inteligencia, que cual faro brillante señalaba a los demás hombres la senda del deber.

Entre la pléyade de hombres ilustres del siglo XIX, brillan con resplandor inusitado, los nombres de Menéndez Pelayo, Azcárate, Núñez de Arce, Salmemón .. y entre ellos, la figura gloriosa del gran Pí y Margall, se nos muestra nimbada por una aureola de austeridad y de Prestigio tal, que todos los ciudadanos que de veras deseen la regeneración de la Patria, tendrán que imitar de ese gran filósofo, su cariño inmenso hacia sus semejantes, su amor al estudio y su honra.

No pretende este modesto cronista, hacer una labor crítica de las obras que dejó escritas tan ilustre repúblico.

Le falta para ello, autoridad y talento. Queremos solamente en este trabajo, dedicado respetuosamente a la memoria de Pí y Margall, demostrar la clara visión que del porvenir tuvo al escribir su obra «Las luchas de nuestros días» y mostrarle al pueblo que no quiere leer ni progresar, como el arte de gobernar un pueblo es un sacerdocio, si lo practican hombres austeros o se convierte en negocio vil cuando la indolencia de un pueblo, tolera que lo dirijan hombres sin conciencia. Gobernar es preveer. El médico

que espera a que el mal adquiera el máximo de intensidad, para poder diagnosticar, no sirve.

El gobernante que desoye las voces aisladas de su pueblo, cuando una minoría se dirige a él, planteando la resolución de un problema determinado, hay que destituirlo.

Cuando se debatía en el Parlamento Español la conveniencia de conceder a Cuba y Filipinas la autonomía que deseaban, la voz patriótica de Pí, defendió la conveniencia de la autonomía y señaló los peligros que una negativa rotunda podría ocasionar.

Fué su criterio rechazado, se le calificó de traidor a la Patria, después cuando en la violencia de la revuelta se pretendió conceder la autonomía, ya fué tarde. Cuba y Filipinas dejaron de ser españolas.

Latente está el viejo problema de la autonomía a Cataluña.

Para esta cuestión vitalísima que la ineptitud de los anteriores gobernantes excitaba o reprimía según conveniencia, escribió Pí y Margall estas palabras:

«Combato el «separatismo», el «anexionismo» y la «centralización».

«Cataluña está necesitada de dos cosas: de que se le respete su idioma y su derecho civil. El idioma es la característica de la familia de Cataluña».

La cuestión catalana, fué la verdadera causa que provocó los sucesos de Cataluña durante estos últimos años.

Todos los hombres libres lamentamos amargamente aquellos hechos, que nos deshonraron ante el mundo.

Su amor a España, su deseo vehemente de educar a la juventud; le hizo pronunciar estas palabras:

«Sed respetuosos para con vuestros maestros y con los autores de vuestros libros de enseñanza, pero no juréis nunca sobre la palabra del escritor ni del maestro. Debeis leer a los unos y oír a los otros, examinando si las ideas que

os dan son conformes a vuestro pensamiento y a vuestra conciencia. Si no lo son, debéis combatirlos; si lo son, debéis respetarlos. Y no os espante veros solos en vuestra opinión; en todas las grandes crisis de la Historia un hombre solo ha tenido razón contra toda la Humanidad. La independencia del espíritu, esto es lo que he venido a aconsejaros.»

Este hombre eminente, fué filósofo, literato y estadista. Fué diputado ininidad de veces, no fué jamás consejero de ninguna compañía explotadora de negocios.

Murió a los 77 años, habiendo ocupado cargos preeminentes. Vivió pobre y así murió. Renunció a su cesantía como ministro, velando siempre por la pureza de su honorabilidad.

El triunfo de sus ideales, serán un paso formidable en el restablecimiento de la paz universal.

Hoy ante la presencia de tantos políticos llamados monárquicos acusados de inmorales, la austeridad sublime de Pí y Margall adquiere incalculable valía.

En estos momentos históricos, en que España pretende avanzar por el camino de su salvación, hombres de tan profundos conocimientos, estadistas de tan clara visión del porvenir, como Pí y Margall, hacen falta en nuestro país.

Imitemos las virtudes de este hombre excelso, que reunió su amor a su patria y el cariño a sus semejantes en estas palabras:

«Hay una patria para todos los hombres, la tierra.

Hay una patria que nos han hecho siglos de comunes desventuras y venturas: La Nación. Seámos españoles y humanos». ¡Amor!

«Amemos a todo ser humano, cualquiera que sea su región, su nacionalidad, sus creencias, su color y su raza. Las naciones poderosas se inclinan por el uso de la fuerza.

Nosotros no nos cansamos de proclamar el amor y practicarlo.»

Pascual Tomás.

Valencia 2-12-23.

Soriano y Cerdán

MERCERÍA, PAQUETERÍA Y NOVEDADES

PELETERÍA, PERFUMERÍA, SOMBRILLAS, ABANICOS, CORBATAS, CUELLOS, PUÑOS Y CORSÉS

ESPECIALIDAD EN MEDIAS Y CALZETINES

Méndez Núñez, 24

ALICANTE

FUNERARIA DE

Andrés Mallebrera Bernabeu

SERVICIO DE POMPAS FÚNEBRES

Gran surtido en Arcas finas y corrientes de todos tamaños, así como también toda clase de coronas y pensamientos.

Prontitud y esmero. Precios reducidísimos
Abrevadero núm. 27.—CREVILLENTE—Teléfono núm. 413

Siempre adelante

No quisieramos decir que estamos vencidos de la poca o ninguna eficacia de nuestros propósitos, al coger la pluma para dar expansión al pensamiento; pero a pesar nuestro la vocación es más fuerte que nuestros desengaños y nos lleva a formular juicios, que tal vez parezcan vacíos de sentido pero que responden a un sentimiento de humana fraternidad, tan hondamente arraigado que se sobrepone a toda otra consideración.

Ingrata y dura es la labor del que obedeciendo a impulsos de su corazón o respondiendo a modalidades de su temperamento, consagra gran parte de sus actividades a plasmar sobre las albas cuartillas sus ideas con el desinteresado propósito de que en la prensa o en el li-

bro, vayan esparciéndose para provecho de los que no tienen otro medio de cultivar su inteligencia.

No obstante, y a pesar de la extraordinaria difusión de periódicos, libros y revistas, la cultura general de nuestro pueblo es tan limitada, que no parece sino que los cerebros de las actuales generaciones se hallan anquilosados e incapacitados, por ende, para la concepción y desarrollo de los más sencillos problemas.

O es que sigue pesando sobre nosotros el fatalismo musulmán y no han desaparecido los prejuicios de las pasadas centurias que sumergieron, salvo raras excepciones, las fuerzas expansivas del pensamiento español, en las tenebrosidades de un intolerante fanatismo religioso; no surgen hombres dotados de buena fe, capacitados para orientar las muchedumbres, siempre dóciles e incomprensivas, por la ruta del progreso, sacudiendo su indolencia y pasividad con el verbo de su palabra fustigadora, desgarrando las sombras que oscurecen su inteligencia y espoleando su voluntad para que salgan del marasmo en que cayeron por su propia incuria; o nuestros temperamentos meridionales imprimen a nuestras acciones un movimiento retardatorio.

Que más, si en la vida diaria, aún sin poseer un gran espíritu observador, vemos con harta dolorosa frecuencia que la mayoría de las gentes son incapaces de conseguir nada por su propio esfuerzo. Ni se estiman así mismos al confiar que otros puedan hacer lo que a ellos corresponde, ni se desean alcanzar lo que todos anhelamos en la vida, dirigen sus esfuerzos a la consecución del fin, sino que apelan a la recomendación de otros y pretenden, sin merecerlo, el mérito ajeno. ni siquiera poseen aquel sentido de benevolencia que les permita apreciar desinteresadamente los juicios de quienes alientan los elevados sentimientos de laborar porque se perfeccione y mejore la condición actual de la Humanidad.

No importa, sin embargo y que sus esfuerzos resulten estériles por el momento. La vida es lucha y para no perecer en ella, sin gloria, precisa tener la voluntad en actividad constante, sin que los contratiempos puedan influir para torcer la ruta que hayamos emprendido, ni nos acobarden las zarzas del camino, aunque entre ellas vayamos dejando girones de nuestra propia carne.

Cuando no se labora en provecho propio, suelen so o coseñarse amargas y desengaños; pero el optimismo no debe nunca desear parecer de nuestro espíritu para evitar que en el pensamiento floten las sombras del abatimiento. Confiamos en nosotros mismos y no nos dejemos halagar por la estimación ajena sino por nuestra propia estimación. El recelo y la desconfianza de los demás no debe ser motivo para reprimir los impulsos generosos ni la predisposición al sacrificio.

Quien sienta la necesidad de exponer sus ideas a la pública voracidad no tema el juicio prematuro, bien lo haga de palabra o por escrito. Demóstenes fué ridiculizado en la plaza pública al hacer uso de la palabra por primera vez, lo que no impidió que fuese el mas grande de los oradores que han conocido los humanos entendimientos

Renunciar a la labor emprendida al primer fracaso es cobardía. Cobardía es también y necedad enjuiciar sin elementos y murmurar de las ajenas acciones.

En cuanto se lee o se escucha debemos procurar encontrar algo que nos agrade, que coincida con nuestro pensamiento, pues posiblemente no faltarán ideas por nosotros desconocidas; y no censuremos para dar satisfacción a nuestra vanidad, nacida del propio desconocimiento.

Hemos olvidado el *Nosce te Ipsum* de la escuela socrática, mejor dicho son infinita mayoría los que lo desconocen.

Sigamos, pues la línea recta aunque nos fatigue la falta de sinuosidades del camino. Siempre adelante, que no cieguen nuestros ojos las abrasadas arenas de desierto ni nos dejemos engañar por falsos espejismos.

Quien crea haber resuelto las dificultades de la vida por el hecho de alcanzar cuanto satisface a sus necesidades, se equivoca. Por encima de toda satisfacción material deben estar las inquietudes espirituales.

Trabajemos sin descanso, aunque los esfuerzos realizados no respondan a nuestros deseos y evitemos que el pesimismo tienda sus tenebrosas alas sobre la luminosa claridad de los espíritus estimulados por la esperanza de un mañana mejor. La Humanidad a pesar de todas sus convulsiones, marcha lentamente hacia la suspirada redención, perdida en la lejanía de un horizonte esplendoroso.

Manuel Izamora

Madrid, Diciembre 923.

MEJORAS y ADELANTOS

Muchas, muchísimas veces, son las que el pueblo crevillentino, siempre ávido de la civilización, cultura y bienestar del mismo, ha oído zumban en sus oídos el rumor de la construcción de una carretera que nos uniera directamente con nuestra estación férrea y que gracias a ella podríamos tener una comunicación constante, con el nudo central que nos sirve de medio para unirnos con todos los pueblos españoles y extranjeros.

En distintas ocasiones, pero siempre aprovechando la oportunidad o bien de estar cerca las consabidas elecciones o bien de captarse la simpatía general para que por el mero hecho de haber realizado alguna obra en favor de un pueblo siempre expuesto a la tiranía caciquil, hemos llegado a creer un hecho la realización de obra tan importantísima, tanto que para aplaudir y enaltecer aquellos farsantes tan amigos del sillón presidencial, no les faltó mas que haciendo uso de la farsa y del engaño, echar unos cuantos carros de piedra aún en concepto de simulacro de realización, para después de esto tener la completa seguridad de ver llenas sus urnas en la primera elección a costa de todos los ciudadanos de un pueblo, que siempre confiado, supieron adormecerlo y guiarlo con las engañosas promesas que nunca por desgracia llegaron a ver la realidad.

Ocasiones ha habido, en que como anteriormente indico ha llegado a creerse una realidad, merced a la táctica de los que entonces gobernaban.

Una de ellas, estando en el poder el partido conservador y en ocasión en que don Cayetano Polo Penalba se encontraba ocupando el lugar de primera autoridad en nuestro pueblo se proyectó la carretera en cuestión aprobándola y consiguiendo del Gobierno que entonces go-

bernaba la nación española un anticipo de 12.000 pesetas, pero naturalmente, si el Municipio la empezaba haciendo el primer kilómetro. Se propagó la construcción, se tomaron las primeras medidas y todos creídos ya ser un hecho; cuando menos lo esperábamos y como siempre solía ocurrir entonces, el proyecto se quedó en cartera, esperando mejor ocasión y durmiendo el sueño de los justos.

En otra de las etapas del hombre cumbre de Crevillente y al que el pueblo adora siempre como un idolo merecedor de tal, nuevamente y guiado por las buenas ideas de hacer bien por los suyos que por cierto nunca llegaron a convencerlos, se removió el asunto considerándolo de gran utilidad y por lo tanto aprobándose por el Ayuntamiento de entonces y ocurrió lo que de nuevo tenía que ocurrir; convencerlos una vez más de que como decía nuestro semanario en uno de sus últimos números, aquellas versiones a que tanto comentario daban lugar, no servían más que para hacer política, aquella política rastrea y sucia que durante tanto tiempo ha servido de base para muchos fines a nuestros antiguos gobernantes.

Pero hé aquí que de repente, cuando nadie, ni remotamente, ni en sueños, quizá se lo figurase, aparece la figura de un hombre que haría ya de la raíz forma de gobernar y del envilecimiento de nuestros políticos, cual obra destructora y al mismo tiempo regeneradora de la grandeza de nuestra patria, destruye todo el antiguo régimen, trayendo con su comienzo la paz a nuestros pueblos y aniquilando para siempre, para no levantarse nunca jamás, a los que durante tantos años hicieron alarde de su autoridad, maltratando y atropellando a todo el que se interponía en su camino.

Hoy nuestra querida patria chica y gracias al R. D. por el cual el excelentísimo señor Presidente del Directorio militar, general Primo de Rivera, destituyó a todos los Ayuntamientos creándolos con hombres que no figuraron nunca en aquella política, goza de tranquilidad, de bienestar, y todos los crevillentinos muy orgullosos de haber tenido la suerte de estar gobernados por un Ayuntamiento como el actual, podemos ver cosa que quizá habría ya pasado a la historia, repletas nuestras arcas municipales y con muchos deseos de gastar en beneficio del engrandecimiento del mismo.

Ahora ya seguros de la realidad sin equivocarnos, ya que la mayoría de los ciudadanos crevillentinos que concurren a las sesiones de nuestro Ayuntamiento estarán en detalles de la veracidad de nuestras palabras, podemos decir ser un hecho la construcción de la carretera a nuestra estación férrea, ya que nuestro actual Ayuntamiento en una de sus últimas sesiones sin alarde, sin propaganda, como siempre ha ocurrido para ganarse la simpatía general, proyectó y aprobó el proyecto de carretera presupuestando para la misma la cantidad de 4.000 pesetas.

Por lo tanto convencidos ya de la realidad de una obra que tantos beneficios ha de reportar a todos en general, puesto que Crevillente, desgraciado como siempre, tuvo la desgracia de que se le construyera la estación a 5 kilómetros del mismo, debemos todos unidos tributar un acto de cariñoso agradecimiento, y al mismo tiempo un aplauso verdadero a los realizadores de tan magnífica y provechosa idea.

Octavio de Riquis

Crevi lente y Diciembre 1923.

Una pregunta al señor Villalba

¿Recuerda usted que en la sesión del 29 del pasado Septiembre al presentar usted las cuentas de la recaudación de Consumos, le preguntó al excelentísimo señor Magro Quesada el motivo de tan mezquina recaudación?

¿Recuerda usted tambien que al decirle el señor Magro que él era capaz de recaudar 9.000 pesetas, usted muy airadamente le contestó que ni 8.000 ni 7.000? El tiempo y las circunstancias se han encargado de darle la razón al señor Magro Quesada, y ahora díganos.

¿Cómo se repartía el exceso que aparece hoy en la recaudación comparado con lo que usted mandaba?

¿Quiénes son los que tomaban parte con este reparto?

¿No decía usted que los meses de Octubre y Noviembre eran los peores para la recaudación de consumos por los muchos trabajadores que se ausentan del pueblo?

Buen ejemplo nos dá nuestro actual Ayuntamiento en estos meses señor Villalba, recaudando en

Octubre. 1258377

Noviembre. 1257213

Ahora estará usted plenamente convencido de la mala administración que le achacaban los exconcejales del Tercio en todas las sesiones.

PASANDO EL RATO

Leemos que...

Sos policías americanos están equipados de una manera muy diferente que los europeos para combatir asesinos, ladrones y criminales. Para protegerlos se han empleado todos los medios que se ensayaron con éxito durante la guerra.

Chicago equipa sus policías con escudos de hierro con los cuales puede atacar la Santa Hermandad los criminales como detrás de un muro. Pero los policías de Chicago no solamente llevan el equipo de defensa sino que van armados

En New-York se ha implantado desde algún tiempo un chaleco blindado de seis libras que no deja pasar la bala aunque se dispare el tiro desde cerca.

Filadelfia arma sus policías con bombas de gas que aunque no son venenosas, siempre contribuyen por su olor desagradable y fétido a separar las masas y el gentío.

Otro Estado americano emplea en la lucha con los criminales, automóviles blindados armados con ametralladoras. Con estos medios se trabaja principalmente contra los bandidos que para los treces, roban los auto móviles y constituyen una verdadera enfermedad crónica del país. Los automóviles blindados llevan también un estación inalámbrica con la que pueden comunicarse rápidamente con las centrales de policía.

El Dr. A-Ve-Ge.

17. Noviembre 1923.

Registro Civil

Del 30 de Noviembre al 6 de Diciembre

NACIMIENTOS

Juan Francisco Alfonso Quesada.
Joaquín Más Carreres.
Magdalena Sánchez Candela.
María González Pérez.
Isabel Llorens Gomis.
Antonio García Molina.
Eusebia Aznar Pastor.
Cayetano Ortuño Sánchez.
Mariano Aznar Belén.
Antonio Hurtado.
Eloy Candela Espinosa.
Lorenzo Lázaro Sánchez.
José López Cáster.

MATRIMONIOS

Ramón Belén Davó con Antonia Pérez Payá.
Manuel Candela Torres con Asunción Galipienso Sánchez.

DEFUNIONES

Felicidad Galvañ Pérez, 11 días.
Teresa Alzamora Sánchez, 68 años.
Salvador Quesada Armas, 53 años.
Francisca María López, 61 años.

NOTICIAS

Por fin y al cabo de varios años en que veían padeciendo la falta de agua, los vecinos del barrio del Calvario, haciendo varios meses que la falta era total y a pesar que durante algún tiempo REGENERACION lo pidió repetidas veces a nuestro anterior Alcalde; en la noche del miércoles tuvo lugar la inauguración de la fuente pública en aquel barrio, asistiendo a ella nuestro Alcalde don Recaredo Más y el primer Teniente de nuestro Ayuntamiento don José Candela, a los que acompañaron el cabo de policía y nuestro Director don Pedro Menargues.

Fué un momento de júbilo para aquellos vecinos la aparición del precioso líquido, y siendo objeto de muchas muestras de simpatía nuestro Alcalde y los asistentes al acto.

Nosotros felicitamos sinceramente desde estas columnas a nuestro Ayuntamiento y al Presidente de la Crevillentina don José Aznar por haber llevado ya a cabo una obra tan necesaria como ésta.

Con objeto de pasar unos días en la villa y corte, salió el jueves nuestro fraternal amigo don Juan Antonio Jiménez Soier, director que fué de este semanario.

El domingo y a la edad de 53 años dejó de existir el conocido comer-

ciante de esta plaza, dueño del comercio situado en la calle de San Roque número 6, don Salvador Quesada Armas.

Dados los muchos años que el señor Quesada se hallaba establecido y su trato afable para el público en general, eran innumerables las simpatías con que contaba, habiendo sido la conducción de los restos mortales a su última morada una importante manifestación de duelo.

Nosotros, asociándonos al justo dolor de su única hija Lolita, le enviamos desde estas columnas la expresión de nuestro más sentido pésame.

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño en la ciudad del Turia, doña Carmen Belloque, esposa de nuestro incansable colaborador don Pascual Tomás.

Nuestra más cordial enhorabuena y una felicitación afectuosa de esta Redacción.

Después de haber estado cobrando un mezquino sueldo nuestros empleados municipales, durante una porción grande de años, nuestro actual Ayuntamiento haciéndose cargo de la precaria situación actual sobre la carencia de la vida, ha tenido a bien el aumentarles el indicado sueldo en la siguiente proporción, al cabo de policía urbana 1,50 pesetas de aumento.

Policías 1,00 id. cada uno.
Ordenanza municipal 0,50 pesetas.

Policía nocturna 1,00 id. cada uno.
Celadores de consumos, 0,50 pesetas cada uno.

Aplaudimos la idea de nuestro Excmo. Ayuntamiento por el interés que se toma por el bienestar de sus empleados.

Procedente de Madrid ha regresado nuestro particular amigo y colaborador don Joaquín Alfonso

También hemos tenido el gusto de saludar ya casi restablecido de la operación sufrida, a nuestro buen amigo don Salvador Manchón.

El día 6 se presentaron en el Juzgado de ésta los Recaudadores de Contribución de esta Zona, para levantar auto judicial de la notificación a nuestro Ayuntamiento del pago de atrasos a la Hacienda y que importan 292.000 pesetas habiendo dado al señor Alcalde ocho días de plazo para efectuar el pago y en caso contrario proceder al embargo inmediato.

Con el fin de evitar que los géneros que se expenden en nuestra Plaza de Abastos, sigan depositándose en el suelo para la venta, nuestro Ayuntamiento acordó el establecimiento de treinta mesas donde puedan depositarse los referidos artículos.

La construcción de... mismas y bajo pliego de condiciones le ha sido adjudicada a don Andrés Mallebrera Bernabeu.

Supuesto que el Ayuntamiento paga tres médicos titulares para el servicio de la población ¿porqué el señor Alcalde no obliga al que le toque de guardia a cumplir rigurosamente con su obligación? pues son ya innumerables las veces que se ha dado el caso de tener que asistir a un enfermo otro facultativo por no encontrar al que le correspondía hacer el servicio.

En una de las sesiones celebradas por nuestro Ayuntamiento fué creada una plaza titular de Profesora en Partos dotada con el haber anual de 240 pesetas.

Esta fué concedida a la culta profesora doña Josefa Cerdán a la que felicitamos sinceramente por su nuevo cargo, y ya que en el presente son dos las plazas creadas, el señor Alcalde debe fijar a cada una su radio con objeto de que puedan desempeñar bien su cometido.

Imprenta.—San Vicente 26, Alicante.

Manuel Magro y hermanos

Fábrica de Harinas CREVILLENTE

La Competidora

Carnecería Moderna
DE

José Martínez Llorca

Se reciben encargos para toda clase de embutidos.
Servicio esmerado.

Calle de San José, (al lado de la Capilla)

¡No confundirse!

El Nuevo Louvre José M. Ferré Vañó

Inmenso surtido en lanas Venecia, Buen Pastor, Sport, etc., etc.
Pielos gran novedad para confección. Pasamanería botones, apliques y broches. Egipecios. Terciopelos y otomanes Chinos última moda.

Carteras fantasía, Guantes, Torpedo y Vallier.

Triunfo, núm. 4

Teléfono, núm. 85

ALICANTE

Lillo y C.ª

Castaños, 53
ALICANTE

Grandes existencias en calzados de todas clases

PRECIOS ECONÓMICOS

BAR CERVANTES. - De Juan Fernández y Compañía

Los crevillentinos que vayan a MADRID podrán tomar en éste acreditada

BAR deliciosos y exquisitos aperitivos a precios económicos

Refrescos, escaechados, Licóres, Vinos de Mesa, etc., etc.

Única casa que sirve la renombrada NARANJADA VALENCIANA

León, 28. - Madrid

HIJO DE M. MAS CANDELA

FÁBRICA DE TRENZA DE YUTE PARA ALPARGATAS

Hilados, Torcidos y Trenzados de Cáñamo, Pita, Abacá, Sisal y Fibras similares con Patentes números 55.205 y 61.275

Hilo sisal para máquinas segadoras

Telegramas y Telefonemas: MASCANDELA — Teléfono núm. 402 — Clave A. B. C. 5.ª edición

CREVILLENTE

“EL CAPRICHO”

Exposición permanente de flores artificiales de las señoras

Ferrández y Más

Grandes existencias de toda clase de flores

Pensamientos, Amapolas, etc., etc.

Se admiten toda clase de encargos a precios suuamente económicos.

San Sebastián, 28.—Crevillente

Las Indias, (S. A.)

Pañería y Sastrería.—Altas novedades
Esmerada confección

PRECIOS ECONÓMICOS

Mayor, 12

ALICANTE

FÁBRICA DE ALPARGATAS

Especialidad en la clase de Cáñamo, Carrereta, Pera y Piña

Esteras de junco y esparto

Joaquín Alfonso

Fábrica Sucursal: GRANJA DE ROCAMORA

Alonso Pérez, 3

CREVILLENTE (Alicante)

ALFOMBRERA CREVILLENTINA

DE

José Lledó Más

Fábrica de alfombras de terciopelo de lana y yute.

Telegramas: Alfombrera

Salitre, 20.—CREVILLENTE.—Sucursal en Barcelona, Petritxol, 15

Los crevillentinos y valencianos residentes en Madrid y los que en lo sucesivo se trasladen a la Corte, encontrarán los Caracoles blancos valencianos de Monte y Bacalao de Alicante en casa de

Cayetano Soriano

Olivar, 19.—MADRID

Visitadlo y os convenceréis

Ignacio Soriano Limorte

Fábrica de Terciopelos, Alfombras, Esteras y Felpillas de Coco

Casa Fundada en 1896

CREVILLENTE

La Amuebladora

DE

Manuel Hurtado Pernis

Exposición Permanente de Muebles

Dormitorios, Comedores, Despachos, Recibidores, Gabinetes y Tocadores

Gran surtido en camas torneadas y camas lavables, hamacas, mecedoras, maceteros, centros, percheros, mundos, sillerías, etc. Más de 3.000 Somniers de todas clases y medidas en existencias. Esta casa vende un 50 por 100 más barato que en otros almacenes.

Ventas al contado y a plazos. La B. B. B.

No confundirse, San José, 22

CREVILLENTE

A los Crevillentinos

La numerosa y distinguida colonia crevillentina, residente en esta Corte, encontrará los vinos más parecidos a los de Crevillente (por su pureza y calor), elaborados por el propio cosechero **Calixto Lozano**, mandando sus pedidos a esta casa.

Vinos finos de mesa. Rápido servicio a domicilio. Pruebas y se convencerán.

CALIXTO LOZANO

BARCO, 38—BODEGA

Madrid: Teléfono 2.501 M.

Grandes bodegas en Navalcarnero (Madrid) y Valmojado (Toledo).

REGENERACION

Semanario independiente.—CREVILLENTE

Provincia de

Sr. D.